

# 奈良を元気に!

変革の時、私たちの挑戦!

## 株式会社ハンナ

下村 由加里 社長



アフター「コロナ」時代を迎えた今、生活は通常通りに戻りつつあるが、いまだに世界情勢は不安定で日本は経済低迷と物価高騰にさいなまれる現状が続く。物流業界では来年の時間外労働の上限規制が適用されるなど労働環境は厳しくなると考えられる。しかし、ハンナ(奈良市北永井町)の下村由加里社長は「の状況をチャンスと捉える。なぜチャンスと捉えられるのか、同社が行つてきた働き方や企業のあり方について話を聞いた。

### インタビュー

#### ■ 上限規制適用で 物流価格見直し

「不安定な情勢が続き、危機的ともされる状況をどう捉えられますか。アフター「コロナ」の時代に突入し、いつまでもコロナを言い訳にできな

い時期になりました。資源・市場面を冷静に見つめて情報を集め、社内に周知し、そして社内の意見を聞き、社員の能力を生かすにはどうすべきかを常に考える時期に入っています。

2024年の運輸業への時間外労働の上限規制が適用されるごとに、体力勝負で賄ってきた物流はまもなく絶滅すると言えます。免れるには物流価値を見直し、早急に「人」でしかできないサービスの価値を高め、安心心に「物」が届かないなる危機を防ぐ必要があるでしょう。人々が生きていいく限り、物流インフラはなくなりません。物資を届けないと生活が止まってしまいます。時間外労働の規制が施行されると物流企业は淘汰されると思います。

#### ■ 「三方よし」基に 健康経営を推進

「今後の生き残りのためにどのよう

に備えてこれましたか。

当社では社員のワークライフバラ

ンスを整え、生活基盤の安定と企業

の発展の両面に取り組んできました。

当社の社員の大多数はトラックド

ライバーで、人生10年時代に高

齢者でも働ける企業として、創業理

念である「三方よし」を基に健全

持続可能な経営を行ったため、労使共

感覚を見直し、早急に「人」でしか

できないサービスの価値を高め、安

心安心に「物」が届かないなる危機

を防ぐ必要があるでしょう。

人々が生きていいく限り、物流イン

フラはなくなりません。物資を届け

ないと生活が止まってしまいます。

時間外労働の規制が施行されると物

物流企业は淘汰されると思います。

当社ではいち早く「健康経営」に

着手し、心身ともに健康な社員の維持や改善を進めてきました。2021年には経済産業省の健康優良法人の認定を県内で最初に受け、その後年には県知事から表彰もいただきました。そして、現在もこの取り組みを続けており「健康経営プロジェクト」を立ち上げ、社員主体で進めています。

「清潔」「清掃」「しつけ」の5Sが当たりますにでています。

また、当社の社員は「整理」「整

頓」「清潔」「清掃」「しつけ」の

5Sには自分自身の変革

など、人間形成の仕組みがあり、5S

を守つたからこそコロナ禍を無

つながっています。

また、当社の社員は「整理」「整

頓」「清潔」「清掃」「しつけ」の

5Sが当たりますにでています。

実はこの当たりますにでて確実に商品をお届けする」とができました。

5Sが当たりますにでています。

5Sが当たりますにでています。